

## ► Auvézère et Monédières

### La classe de CM2 en voyage à Paris

Les élèves de CM2 de l'école élémentaire sont partis à Paris. Ils ont découvert le champ de Mars et la Tour Eiffel pour ensuite se rendre à l'Arc de Triomphe. Ils ont gravi les 273 marches de ce monument afin d'accéder à la terrasse et avoir une vue panoramique de la capitale. Ils ont ensuite participé à la cérémonie du ravivage de la flamme du soldat inconnu puis défilé sur les Champs-Élysées derrière les porte-drapeaux. Ce moment émouvant les a touchés. Après une nuit reposante à l'Auberge de jeunesse Yves-Robert, ils ont poursuivi leur voyage usqu'à l'Assemblée nationale qu'ils ont visitée en



VOYAGE SCOLAIRE. Visite de l'Assemblée nationale avec Sophie Dessus, députée.

présence de Sophie Dessus, députée maire. L'hémicycle, la bibliothèque, les peintures en trompe l'œil, les bas-reliefs les ont particulièrement impres-

sionnés. Ils ont terminé leur découverte de Paris par une belle balade sur la Seine en bateau.

Ce sont les ponts, les monuments et l'activité

fluviale de la Seine qui les a marqués.

C'est la tête remplie de souvenirs merveilleux qu'ils ont rejoint leur belle campagne uzerchoise. ■